
VERBALE DELLA RIUNIONE DELLA COMMISSIONI CONSILIARE CONSULTIVA E PERMANENTE 
ISTRUZIONE E SPORT 

 
Seduta del 27 marzo 2025 

 
In data 27 marzo 2025 alle ore 19.00 si è tenuta, presso la Sala Giunta del Comune di Pozzo 
d’Adda, la riunione della Commissione Consiliare Consultiva e Permanente Istruzione e Sport con il 
seguente OdG: 
 
1. Disamina situazione Centro Sportivo ed eventuali proposte in merito; 
2. Disamina situazione Palestra – Via Unione ed eventuali proposte in merito; 
3. Disamina situazione Palestra – Via F.lli Kennedy ed eventuali proposte in merito; 
4. Disamina situazione Bocciofila ed eventuali proposte in merito; 
5. Varie ed eventuali 
 
Sono presenti i consiglieri: 

• per il gruppo consiliare “Insieme per Pozzo e Bettola”  
Stefania Mattavelli (Presidente); 

• per il gruppo consiliare “ViviAmo Pozzo con Bettola” 
Dario Amato 

• per il gruppo consiliare “1 di Noi” 
Andrea Villa (sindaco) 
Silvia D’Agostino (Assessore alla cultura, istruzione e politiche educative) 
Thomas Vallaguzza 
Nello Quadri (vicesindaco) 

 
La seduta si apre verificata la validità per la presenza del numero legale.  
 
Con riferimento al primo punto dell’Odg “Disamina Centro Sportivo ed eventuali proposte in 
merito”, prendono parola il Sindaco, Andrea Villa, e il Vicesindaco, Nello Quadri, illustrando 
quanto segue:  

• Bar. Nei primi giorni di maggio inizierà l’intervento per il rifacimento del tetto del bar. 
Successivamente all’intervento verrà pubblicato il bando di affidamento per la gestione del 
bar, del campo da basket e dei campi da beach volley. 

• Campi da tennis. Entro la fine di aprile dovrebbe essere pubblicato il bando di affidamento 
per la gestione dei campi da tennis. Il consigliere Thomas Vallaguzza rende noto che ci 
sarebbero tre società sportive interessate alla gestione dei campi. L’eventuale sistemazione 
dei campi sarà a carico della società affidataria.  

• Campo da calcio.  Nella settimana 13 sono stati consegnati gli arredamenti dei nuovi 
spogliatoi. Nel mese di aprile sono pianificati due interventi: (i) entro i primi quindici giorni, 
l’intervento per l’attacco della fogna; successivamente gli spogliatoi potranno essere 
utilizzati dalle squadre di calcio; (ii) nella seconda metà del mese, è invece previsto 
l’intervento per la sistemazione del campo da gioco in erba che comprende fustellatura, 
carotatura, arieggiatura, sabbiatura, trasemina. Il campo dovrà rimanere inutilizzato fino ad 
agosto, per permettere la crescita dell’erba.    
 

Si procede con la disamina del secondo punto all’Odg, relativo alla Palestra di Via dell’Unione. È 
previsto l’intervento di rifacimento per la copertura della palestra e gli spogliatoi.  




